

COMPLEJO FORTALEZA ROJINEGRA



Cerca de 80 niños y jóvenes, ya integran la Escuela de Fútbol de Rangers.

Rangers dio inicio a NUEVA ESCUELA DE FÚTBOL

Últimos cupos disponibles. Con más de 80 niños matriculados, entre los 3 y 18 años, la escuela trabajó este viernes.

TALCA. Con más de 80 niños y jóvenes inscritos, este viernes se dio el vamos a la nueva Escuela de Fútbol de Rangers, que funciona en el Complejo Fortaleza Rojinegra.

Según comentó el gerente general de Rangers, Nicolás Vilos, este es un importante paso para la institución, para el proyecto institucional y deportivo.

"Hoy damos inicio a la Escuela oficial de Ranger de Talca en nuestro complejo, lógicamente dando un paso más con la identidad de nuestra ciudad, de nuestra región y comen-

zando un proyecto muy importante, la etapa formativa de todos los niños. Esperamos que se sigan sumando a esta linda experiencia de vestir la camiseta rojinegra, así que los esperamos. ¡Vamos Rangers de Talca, esta es nuestra Escuela de Fútbol!", comentó Vilos.

En tanto, Patricio Gutiérrez, coordinador de la Escuela comentó que "nos pone muy contentos a todos, porque por fin Rangers está teniendo una escuela oficial, donde vamos a tener nuestros propios chicos. Si bien es cierto, Rangers está trabajan-



Los niños contarán con cuerpo técnico y kinesiólogo.

do con algunas filiales, esta es la escuela oficial, que está trabajando en el complejo de Rangers, y que, de alguna manera, nos va a permitir aunar a un montón de niños que quieren vestir la casaquilla de Rangers en el futuro". Sobre el objetivo de imple-

mentar la Escuela de Fútbol, Patricio Gutiérrez aseguró que quieren trabajar en la "formación de un buen futbolista, sin dejar de lado la formación integral".

Durante el primer entrenamiento, agregó Gutiérrez, "tuvimos una canti-

dad de niños bastante aceptable, por lo tanto no tengo dudas que esa matrícula se irá incrementando y no está demás invitar a mucha gente que no encontraba dónde matricular a su hijo para el desarrollo de un buen deportista, que se venga para acá, a la

Escuela de Fútbol de Rangers, nosotros estamos con todas las condiciones, con un buen complejo deportivo, con un buen cuerpo técnico, complementado con kinesiólogo, de tal manera que es una muy buena opción para los niños de Talca".



Los participantes mostraron todas sus habilidades.



Los entusiastas futbolistas vistieron su camiseta rojinegra,



Los jóvenes escucharon atentamente las instrucciones de sus técnicos.